

FEDERATION MALIENNE DE FOOTBALL

Avenue du Mali-Hamdallaye ACI 2000 - BP: 1020 Bamako Membre de la FIFA, de la CAF, de l'UFOA et de l'UZOFOOT 2

COMMUNIQUE

Dans le but de trouver une solution définitive et à l'amiable au contentieux opposant deux frères du football malien, à savoir **Salif KEITA** et **Sékouba KEITA**, le Comité Exécutif de la FEMAFOOT a sollicité la médiation de sages, d'anciens, en conformité avec notre culture et nos usages séculaires.

Le Comité Exécutif de la FEMAFOOT a fait sien cet adage qui dit qu'un bon arrangement est toujours meilleur à un procès et demeure convaincu que tout différent sportif doit trouver sa réponse au sein de la grande famille du football.

Le Comité Exécutif prend la responsabilité d'intervention menée par des sages du monde du football afin d'éviter les aléas d'un procès.

BAMAKO, LE 04 JUILLET 2014

LE SECRETAIRE, GENERAL

YACOUBA S. TRAORE









